

Red de Carreteras de Occidente, S.A.P.I. de C.V. (“RCO”) confirma el pago de una distribución de efectivo a sus accionistas.

Guadalajara, Jalisco, 14 de diciembre de 2022 – RCO confirma que el día 14 de diciembre de 2022 efectuó el pago de una nueva distribución de efectivo a sus accionistas por un monto de \$2,000’000,000.00 M.N. (Dos mil millones de Pesos 00/100 M.N.) el cual se realizó de manera proporcional a todos los accionistas de RCO.

Lo anterior se deriva de la reducción en la parte variable de su capital, misma que fue aprobada por sus accionistas mediante resoluciones unánimes de fecha 5 de diciembre de 2022, previa recomendación del Consejo de Administración. Los acuerdos y acta de dichas resoluciones unánimes fueron publicados al mercado en su momento.

* * *

Members of the Investment Community,

Red de Carreteras de Occidente, S.A.P.I. de C.V. (“RCO” or the “Company”) reports a cash distribution to its shareholders made on December 14 ,2022, for a total amount of MXP\$2,000’000,000.00.

The foregoing, following a capital stock reduction approved by its shareholders on December 5, 2022, as disclosed to the market, and previous recommendation by its Board of Directors.

* * *